

# Les extraterrestres s'intéresseraient à nos âmes



Un ufologue a proposé une théorie plutôt intéressant pour tenter d'expliquer ce qui motive les **extraterrestre** à se rendre sur notre planète.

[Nigel Kerner](#) est un essayiste britannique qui s'intéresse depuis longtemps au domaine de l'ufologie. Il prétend que les aliens viennent sur Terre pour récolter les âmes humaines. En effet, il pense que ces êtres venus d'ailleurs en seraient dépourvus.

[Song of the Greys](#) et [Grey Aliens and the Harvesting of Souls](#). De ses recherches, il a conclu que les extraterrestres voulaient « *er* » nos âmes. L'homme a tenté d'expliquer pourquoi ils faisaient cela et de quelle manière.

Danielle Silverman, l'assistante de Nigel Kerner, a expliqué la pensée de ce dernier :

« [Kerner] a défini un concept fascinant, expliquant qu'une 'âme' pourrait être un champ d'information dérivationnel qui sortirait d'une cadence naturelle et qui serait apparu dans l'Univers au moment du big bang. Ce champ détient le pouvoir de maintenir l'information dans ce qu'il a appelé un champ électro-spatial morphogénétique avec une portée éternelle d'existence sous quelque forme que les circonstances le permettent. L'âme est donc un mécanisme ancestral contigu et cohérent de rétention d'informations. Nigel a fait valoir que si les Gris [une race d'extraterrestre, NDRL] étaient des formes robotiques créées et fabriquées artificiellement, ils trouveraient dans la structure de nos 'âmes' comme un équivalent à leurs propres créateurs. Ce serait un équivalent qu'ils essayeraient de combiner avec leur propre nature eux-mêmes. Selon lui, les 'Gris' seraient des machines biologiques possédant une intelligence artificielle. Ils seraient capables d'envoyer des robots super intelligents bien plus avancés que ceux que nous envoyons maintenant nous-mêmes pour explorer l'Univers.

Danielle a poursuivi : « Cependant, elles sont sujettes à l'usure comme le sont toutes les entités dérivées de l'atome à cause de la deuxième loi de la thermodynamique qui les conduit dans des états de décomposition de plus en plus grands avec le temps. Cependant, une propriété non atomique, telle que 'l'âme', est immunisée contre cette deuxième loi. L'acquisition de cette propriété est donc leur but ultime, leur 'Saint Graal' pour ainsi dire. C'est une propriété qu'ils ne pourront jamais connaître ou comprendre dans leurs propres termes puisque ce sont des créations artificielles purement atomiques. La seule perception qu'ils possèdent est l'effet que l'âme a sur les atomes. E

*n d'autres termes, il s'agit de la différence entre une entité naturellement vivante et leur état artificiel. Ironiquement, ce que recherchent ces entités artificiellement intelligentes, c'est la survie éternelle. Les Gris et toute vie physique qu'ils pourraient reconstituer à partir des codes ADN qu'ils possèdent de la part de leurs créateurs, ne peuvent pas accéder à l'état au-delà de la mort. Ils n'ont pas d'âme, ils ne peuvent pas naître. Ils essaient de nous utiliser comme un pont pour que 'l'âme' écrive leurs programmes en nous par le biais du génie génétique et de l'implantation afin que, à travers nous, ils puissent puiser dans une existence éternelle. »*

Ces théories paraissent extravagantes et pourtant elles reposent sur des bases solides. En effet, plusieurs personnes qui affirment avoir été enlevés par des extraterrestres ont affirmé que leurs kidnappeurs s'intéressaient à leurs âmes.

Le célèbre auteur américain [Whitley Strieber](#) est parvenu à des conclusions analogues dans son ouvrage intitulé [Communion](#) et publié en 1987. Cet homme avait affirmé avoir lui-même été enlevé par les extraterrestres. Pour lui, les aliens étaient capables de manipuler nos âmes.

## Sources

- [From Extraterrestrials to the Mysteries of the Dead](#) - [mysteriousuniverse.org](#), 20 novembre 2020
- 

Extraterrestre - 14 février 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0